



## Pressemitteilung

### Diakonieverband unterstützt Begegnungszentrum Neuenbürg Spende ermöglicht Zukauf dringend benötigter Lebensmittel

**Neuenbürg, 07.07.2022.** Der Diakonieverband Nördlicher Schwarzwald hat das Sozialkaufhaus der Erlacher Höhe im Begegnungszentrum Neuenbürg mit einer Spende in Höhe von 500 Euro unterstützt. Immer mehr Menschen kommen aufgrund steigender Lebensmittelkosten und höherer Energiepreise kaum über die Runden und sind auf das Einkaufen in Sozialkaufhäusern und Tafeln angewiesen. Das weiß auch Andreas Reichstein, Abteilungsleiter der Erlacher Höhe Calw-Nagold. „Die Zahl unserer Kunden hat sich in diesem Jahr fast verdoppelt, die Not wird größer. Deshalb sind wir dem Diakonieverband Nördlicher Schwarzwald sehr dankbar für die großzügige Unterstützung.“ Laut Markleiterin Kathrin Frenzel werden mit der Spende haltbare Lebensmittel wie Mehl, Nudeln, Reis, Zucker, Öl, Konserven und andere Produkte zugekauft. Um die große Nachfrage nach haltbaren, verpackten Lebensmitteln decken zu können, seien Lebensmittelpenden derzeit mehr als willkommen. „Wir sind froh über jede Warentspende, die im Laden abgegeben wird“, so Frenzel. Das Sozialkaufhaus im Begegnungszentrum Neuenbürg ist montags, mittwochs und freitags von 13:30 Uhr bis 15:30 Uhr geöffnet.

Die wachsende Not der Menschen kennen auch Andrea Perschke und Yvonne Maisenbacher aus ihrer täglichen Beratungspraxis in der diakonischen Bezirksstelle. Dort werden derzeit Gutscheine zum Einkauf im Sozialkaufhaus an bedürftige Menschen ausgegeben, finanziert mit Mitteln aus dem Spendenfonds des Diakonischen Werks Württemberg.

#### Bildunterschrift:

Andreas Reichstein, Abteilungsleiter Erlacher Höhe Calw-Nagold, Kathrin Frenzel, Marktleiterin Begegnungszentrum Neuenbürg, Andrea Perschke, Geschäftsführerin Diakonieverband Nördlicher Schwarzwald, Yvonne Maisenbacher, Abteilungsleitung Beratung Neuenbürg Diakonieverband Nördlicher Schwarzwald (v.l.n.r.) bei der Übergabe des symbolischen Spendenschecks im Begegnungszentrum Neuenbürg. (Foto: Erlacher Höhe)

#### Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwesterinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverband DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andreas Reichstein | Abteilungsleiter Erlacher Höhe Calw-Nagold | Tel. 07051 931990

Datum: 07.07.2022

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.